
      N i e d e r s c h r i f t 
 
über die Sitzung des Gemeinderates der Ortsgemeinde Bornich am 28.01.2016, 
19.00 Uhr, im Sitzungssaal des Rathauses in Bornich 
 
Anwesend: 
Ortsbürgermeisterin Karin Kristja als Vorsitzende 
Beigeordnete Iris Schulz-Zimmermann 
Beigeordnete Gaby á Wengen 
Ratsmitglied Berthold Michel 
„ Heiko Zimmermann 
„ Dietmar Dommershausen 
„ Hermann-Josef Schmitt 
„ Arnold Sopp 
„ Paul Witzemann 
„ Eckhard Lenz 
„ Klaus Börner 
„ Sandra Huth 
„ Dirk Niebergall 
 
Entschuldigt haben gefehlt:  Der Beigeordnete Hartmut Sopp, sowie die 
Ratsmitglieder Horst Meister, Thomas Bonn und  Ingo Metz  
 
Die Vorsitzende begrüßt  die Bornicher Ratsmitglieder, eröffnet die Sitzung und stellt 
fest, dass der Gemeinderat mit Schreiben vom  20.01.2016, veröffentlicht in der 
Wochenzeitung der VG Loreley am 22.01.2016, ordnungsgemäß eingeladen und 
gemäß § 39 GemO beschlussfähig ist. 
 
Bedenken gegen Form, Frist und Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Gemäß § 29 Abs. 2 GemO beträgt die Zahl der gewählten Ratsmitglieder 16. Gemäß 
§ 36 Abs. 3 GemO ist die Ortsbürgermeisterin (Vorsitzende) kraft Amtes 
stimmberechtigt, so dass die gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder 16 plus 1 = 17 
beträgt. 
 

Zum  Protokoll der letzten Sitzung vom 10.12.15 gibt es zwei Anmerkung durch 
Berthold Michel. Beim Thema Forst seihen zwei Punkte nicht ins Protokoll 
ausgenommen worden. 
Erstens: Schmuck- Abdeckreißig; Zweitens: Wildverbiss. Er bittet dies im entspr. 
Protokoll 
noch nachzutragen. Dies wird durch den Protokollanten geschehen.   
 
Die Vorsitzende bitte sodann die Tagesordnung in öffentlicher Sitzung um den 
Tagesordnungspunkt „Annahme einer Spende“ zu ergänzen. Der Rat nimmt das 
zustimmend zur Kenntnis, so dass die Tagesordnung wie folgt lautet: 
 
Tagesordnung: 

 
A) Öffentliche Sitzung 

 
1. Beratung und Beschlussfassung über die Annahme einer Spende 

 



 
 
 
Sodann tritt der Rat in die Tagesordnung ein.  
 
 

A) Öffentliche Sitzung 
 

1. Beratung und Beschlussfassung über die Annahme einer Spende 
 
Die Vorsitzende erläutert, dass die Schreinerei Brodt zugeschnittenes Holz für zwei 
Bänke geliefert hat und dieses Holz im Wert von € 243,95 der Gemeinde Spenden 
will. 
Die Vorsitzende beantragt die Annahme der Spende. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 13-Ja-Stimmen 
 
 
 
Die Vorsitzende bedankt sich bei den Ratsmitgliedern und  schließt die Sitzung. 
 

Ende der Sitzung:          20.00  Uhr 
 
Voraussichtlich nächste Sitzung:     10.03.2016 
 
 

    
Karin Kristja        Arnold Sopp 
Ortsbürgermeisterin        Protokollführer 

 
 
 


